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En entrevista, el alcalde de la Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe, sobre cómo el IECM
desechó el proceso de revocación de su actual administración al frente de dicha
demarcación.   

(2023-06-29), 103.3 Radio Fórmula , En los Tiempos de la Radio, Óscar Mario Beteta, (Entrevista) -
09:49:21, Duración: 00:07:50 Precio $681,476.00
ÓSCAR MARIO BETETA, CONDUCTOR: Saludo con gusto a don Mauricio Tabe, él es alcalde en Miguel
Hidalgo, una de las 16 demarcaciones aquí en la capital de la República, alcalde, buen día.

MAURICIO TABE, ALCALDE EN MIGUEL HIDALGO: ¿Qué tal, Óscar Mario? Me da muchísimo gusto saludarte
y saludar a quienes nos están escuchando.

ÓSCAR MARIO BETETA: Igualmente. Bueno, el Instituto Electoral de la capital ha desechado el proceso de
revocación de mandato contra el alcalde Mauricio Tabe, ya que encontraron en el Instituto Electoral de la capital
que la mayoría de las firmas que avalaban este proceso, que se habían presentado eran falsas, apócrifas y de
muertos, motivo por el que…, ¿perdón?

MAURICIO TABE: Sí, te escucho, perdóname...

ÓSCAR MARIO BETETA: Motivo por el que echaron abajo este proceso. ¿Qué hay detrás de esta intención, de
esta estrategia y de quién?

MAURICIO TABE: Mira, está muy sencillo, en 2021 Morena perdió la mayoría de las alcaldías y perdió la
mayoría de los votos que tenía en la ciudad, es más, el número de votos que obtuvo la oposición fue superior
para la votación del Congreso que los que obtuvo Morena. Y a partir de eso, se han dedicado a hacernos la vida
de cuadritos a los alcaldes de la oposición, a muchos de nosotros. Y parte de eso es este intento de revocación
de mandato. ¿De qué se trata? Bueno, se pusieron a falsificar firmas para solicitar que hubiera una consulta
para ver si me quedaba o me iba y en todo caso desgastar al gobierno, de eso se trataba. Y supuestamente
ellos planeaban que esa revocación de mandato se diera en agosto.

¿Qué pasó? Sacaron los padrones públicos, se pusieron a copiarlos, tan es así que el Instituto Electoral
encontró 17 mil duplicados, perdón 25 mil duplicados y más de 300 personas fallecidas que firmaron
supuestamente para esta revocación de mandato.

ÓSCAR MARIO BETETA: Pero, a ver, seguramente sabe usted quién está detrás de esto, ¿no?

MAURICIO TABE: Sí, claro. Es la gente del gobierno de la Ciudad quienes perdieron hace año y medio aquí en
Miguel Hidalgo y es gente de Morena...

ÓSCAR MARIO BETETA: Pero léase algún exalcalde, ¿o qué?

MAURICIO TABE: Ya lo dijiste y su equipo; quienes perdieron el poder se han dedicado a estar todo el tiempo...

ÓSCAR MARIO BETETA: Contra el que usted pierde, pues, ¡hombre!

MAURICIO TABE: Pues el que perdió y su equipo y un grupo de personas que ahí están...

ÓSCAR MARIO BETETA: ¿Y qué quieren? ¿Usted se puede reelegir?

MAURICIO TABE: Yo me puedo reelegir el próximo año, paso por varios filtros, unas partidistas y obviamente
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tengo que ver qué quieren los vecinos, tal cual.

ÓSCAR MARIO BETETA: Oiga, ¿y qué números tiene? Tenemos como dos, tres minutos, ¿qué números
tienen? A ver, en materia de seguridad, de estado de calles, las luminarias, ¿qué nos puede decir? Que es de lo
que más importa, ¿no?

MAURICIO TABE: Miguel Hidalgo es una de las tres alcaldías más seguras de la ciudad y así lo dicen los
vecinos en la encuesta del INEGI que hace cada tres meses sobre percepción de inseguridad, está primero
Benito Juárez, luego esta Cuajimalpa y luego está Miguel Hidalgo en percepción, la mayoría de los vecinos se
sienten más seguros. ¿Qué hicimos nosotros? Recuperamos módulos de seguridad en las colonias, ocupamos
el presupuesto de la alcaldía para pagar policías, para poder cubrir la vigilancia en las zonas, hemos hecho
acuerdo con otras alcaldías para poder vigilar mejor nuestras fronteras y hemos enfocado todos nuestros
recursos a mejorar los espacios públicos, a que estén más iluminados, más limpios, más ordenados, más
verdes, porque espacios públicos más bonitos, calles y parques más bonitas son más seguras. ¿Por qué?
Porque donde la gente se siente a gusto, la gente camina, visita las plazas, visita los parques y eso le da vida a
los espacios y cuando hay vida en los espacios, hay seguridad. Cuando las calles están abandonadas, con
coches viejos, con cascajo o están oscuras, normalmente se juntan quienes se dedican al vicio y no es que
quienes estén en el vicio necesariamente roben, es que eso genera inseguridad porque la gente cuando camina
en esas calles tiene miedo. Y lo que más estamos enfocados es que la gente cuando salga a la calle, no tenga
miedo y diga qué bien se ve mi calle, ahí estamos trabajando todo, tener espacios más iluminados, más verdes,
más bonitos, más limpios para hacerlos más seguros.

ÓSCAR MARIO BETETA: Oiga, y buena coordinación con el secretario Harfuch, me imagino, Omar García
Harfuch, ¿no?

MAURICIO TABE: Nosotros nos dedicamos a trabajar y atender los reclamos de nuestros vecinos, el gobierno
en muchos casos trae su agenda y es una lástima, porque a mí si me gustaría que pudiéramos tener esfuerzos
mucho más coordinados, honestamente. Y desde que llegamos, el gobierno de la Ciudad se ha dedicado a
ponerle el pie en los gobiernos de la oposición, así te lo digo, tal cual. Ahora que llega Martí Batres estamos
muy a la expectativa de qué va a definir él, qué va a querer. Yo lo hablé con el jefe de Gobierno y le dije: tú
estás en la oportunidad de construir con la oposición y de verdad, a dar mejor el resultado para la Ciudad y
ayudamos a dar mejores resultados para los vecinos, no tenemos por qué estar peleando, ya vendrán los
tiempos electorales y ahí se definen las cosas. Yo sé que suena muy ingenua, pero de verdad da mejores
resultados, aunque seas de distinto partido, ponerte a trabajar en coordinación que estarse peleando.

ÓSCAR MARIO BETETA: Oiga rápidamente, hay muchas peticiones, pero a ver esta que si nos consta, dice: la
entrada al puente que va de Prolongación Paseo de la Reforma a Reforma, léase también Constituyentes, dice
tiene una cuchilla ahí muy peligrosa que causa muchos accidentes, requieren de alguna protección. Me imagino
que es a lo que cuando uno va subiendo al puente, hay una cuchilla ahí, no hay ni una señal que impida... es
una cuchilla muy peligrosa. Bueno, también están hablando de bacheo en varias zonas de la capital, ¿dónde le
pueden hacer llegar estas peticiones?

MAURICIO TABE: Con mucho gusto a mis redes sociales @MauricioTabe, mándenmelas por mensaje directo o
les voy a dejar un WhatsApp que me pueden mandar mensaje, es el 55 12 90 51 77, 55 12 90 51 77 o a las
redes sociales de la alcaldía Miguel Hidalgo...

(PANELISTAS)

ÓSCAR MARIO BETETA: Oiga, están hablando sobre los ladrones, estos cuates como rompen las vitrinas
(INAUDIBLE), ¿ya sabe algo alcalde?
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MAURICIO TABE: Mira, a mí me resulta muy sospechoso, algunas inconsistencias, mi me dijeron que los
policías cuando llegué que habían recibido tarde la llamada, a las 7:20, siendo que el asalto empezó a las siete
y la seguridad privada ha informado que ellos llamaron a las 7:11, entonces hay una inconsistencia, yo no sé...
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